

### Le Trail des 4 Piliers par Claude Charpentier

17 Juin 2018

Un petit groupe de coureurs du club ce dimanche matin à Bazainville pour le trail des 4 piliers dont de vrais trailers soutenu par Philippe. Deux distances, 29 et 12 km, en fait 13,4km sur celle que j'ai courue, une boucle de plus pour éviter une partie impraticable par les précipitations orageuses de ces dernières semaines, je pense que Benoît nous racontera sa course des 29km ou plus?. Il faut dire que certains chemins pas trop difficiles ont été transformés en ravines, surtout les descentes, avec rochers apparents périlleux et les parties plates en lacs de boue à éviter par des bordures étroites ou diversions en sous bois. Le reste en longs, longs, faux plats à nette tendance montante et quelques côtes du même tonneau que les descentes par la force des choses. Donc en fait un vrai trail pour ce qui aurait pu être une course nature un peu dure, pour adeptes de marche nordique qui étaient d'ailleurs nombreux sur cette compétition. La symbolique des 4 piliers m'est restée obscure, point de bars ni de ruines historiques ou de Rugbymans à l'horizon, Ken Follet n'est pas du coin et ceux des fois chrétienne et islamique n'ont rien à faire dans cette forêt, quand à world of craft c'est un peu récent quand même. Dernier effort donc avant départ en vacances, retour pour la fête nat, j'y emporterai la bouteille de rosé gagnée au podium, elle sera plus en situation dans le sud qu'ici. Je suis toujours étonné par la mobilisation des bénévoles des petits villages pour leurs événements, qu'ils en soient remerciés. Je ne serais pas présent pour la fête du club au Cora, désolé, je souhaite à tous de bonnes vacances, et un petit bonjour spécial pour les v4m, v5m etc... :-) de la part de Claude Pivar qui était bénévole sur ce trail. A mardi ma dernière pour le Loisirs.